

Ils ont choisi Amnéville : des acteurs économiques témoignent



Connaissez vous "CHEZ L'EPICIER DU COIN" ?

À Amnéville pas besoin d'emprunter sa voiture pour consommer de façon originale. Nous avons poussé les portes de **la toute nouvelle épicerie amnévilloise** et rencontré Chahed Vinot son propriétaire, qui n'a qu'une envie : faire voyager vos papilles grâce aux produits qu'il propose.

Découvrez avec nous le parcours de votre nouvel épicier...

- **Pourquoi avoir choisi de vous implanter à Amnéville ?**

Mon projet d'implantation à Amnéville a commencé à murir il y a environ 1 an, j'accueille ma clientèle depuis le 5 août, au coin de la rue des Romains, après un parcours administratif assez long.

J'habite à Metz et lorsque j'ai voulu me lancer dans l'ouverture d'un commerce de proximité, j'ai recherché les villes en manque de commerces de ce type, que j'ai moi-même l'habitude de fréquenter.

Je suis donc parti à la recherche d'un local : celui-ci était le bon.

- **Racontez nous votre parcours professionnel**

Malgré son jeune âge, 22 ans, Chahed a déjà une expérience professionnelle riche et variée en France et au Luxembourg essentiellement dans les secteurs de la vente et du commerce.

Titulaire d'un BEP relation client et d'un BAC PRO commerce, j'ai décidé d'arrêter mes études pour entrer dans la vie active.

J'ai profité d'une fin de contrat pour concrétiser mon projet : ouvrir mon propre commerce car le contact avec les gens et le sens du service m'animent au quotidien

- **Combien de personnes employez vous ?**

Pour le moment je suis seul maître à bord !

- **Quelles sont les activités de votre commerce ? Vos temps forts ?**

Je propose un service d'alimentation générale ainsi que la vente de nombreux produits d'ailleurs. USA, Japon, Canada ou encore Brésil, telles sont les destinations que pourront emprunter vos papilles en testant les produits que je vous propose et c'est moins coûteux qu'un billet d'avion ! Le succès de certains produits est tel que je suis en cours de ravitaillement d'urgence auprès de mes fournisseurs.

J'aime rendre service, le contact avec les gens et suis très attentif à leurs souhaits. Lors de nos échanges il n'est pas rare que je dégaine mon carnet pour prendre des notes afin de trouver les produits qui leur font envie.

Très curieux de nature et sans cesse à la recherche de produits originaux, je peux d'ores et déjà vous proposer quelques pépites comme : un Coca saveur bambou et pamplemousse, un Dr Pepper à la crème vanille ou encore du Nesquik à la fraise. Etonnant n'est-ce pas ?

- **Quel est votre type de clientèle ?**

La plupart des clients viennent à l'épicerie grâce au bouche à oreille et aux réseaux sociaux, j'ai beaucoup de chance car mes amis me soutiennent

De nombreuses personnes âgées ont également déjà poussé ma porte pour de l'alimentation générale, ces dernières sont ravies que mon commerce se trouve à deux pas de chez elles, presque en relais de l'ancienne épicerie de la place Frederic Rau.

- **Avez-vous des projets ?**

Je souhaite bien entendu diversifier encore plus mon offre de produits et je suis en cours de projet pour travailler avec une célèbre application de livraison à domicile.

Je compte également proposer un service de paninis et sandwiches d'ici la fin de l'été.

- **Vos jours/horaires d'ouverture**

L'épicerie vous ouvre ses portes **du mardi au samedi de 11h00 à 21h00 et le dimanche de 11h00 à 18h00**



Retrouvez CHEZ L'ÉPICIER DU COIN au 2, rue des Romains

Contact : 09 82 57 11 37

